

# Polsek Krangkeng Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Petugas SPBU demi Keamanan Bersama

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](http://INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 2, 2023 - 20:33



*Polsek Krangkeng Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Petugas SPBU demi Keamanan Bersama*

Indramayu - Kepolisian Sektor Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengadakan pertemuan dengan para petugas Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di wilayahnya untuk menyampaikan himbauan kamtibmas. Rabu (2/8/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama antara pihak kepolisian dan petugas SPBU dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungan SPBU.

Dalam pertemuan tersebut, petugas dari Polsek Krangkeng menyampaikan informasi terkait situasi kamtibmas terbaru dan memberikan tips tentang pencegahan tindakan kriminal.

Himbau kamtibmas ini menekankan pentingnya kewaspadaan dan kerjasama dalam mencegah potensi kejahatan di sekitar SPBU.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan apresiasi atas peran serta petugas SPBU dalam menjaga keamanan wilayahnya.

"Kami berterima kasih kepada para petugas SPBU yang telah berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di sekitar SPBU. Kita harus bersama-sama menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman bagi masyarakat," ucap IPTU Tarno

Pertemuan tersebut juga menjadi kesempatan bagi petugas kepolisian untuk berdialog dan berinteraksi dengan para petugas SPBU.

Mereka mendengarkan aspirasi dan masukan dari para petugas serta memberikan himbauan dan arahan untuk meningkatkan keamanan dan keselamatan di area SPBU.

Dengan adanya kegiatan pertemuan dan himbauan kamtibmas ini, diharapkan kerjasama antara Polsek Krangkeng dan petugas SPBU semakin erat, dan sinergi antar pihak dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terlindungi bagi masyarakat.

"Kami juga berkomitmen untuk terus mendekatkan diri kepada masyarakat dan pihak-pihak terkait dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah," jelas IPTU Tarno.